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Planteamegafarmaciay ¡pum!cerodesabasto
En una nueva ocurrencia pa-
ra dar salida definitiva al de-
sabasto de medicinas en Mé-
xico, el Presidente Andrés
Manuel López Obrador plan-
teó ayer crear un almacén
con “todas las medicinas del
mundo”.

Durante su conferencia
mañanera,dijo que esa idea
sería una solución definitiva.

“Ayer (martes) pensaba,
cuando hablaban de las me-

dicinas,que ya llevamos abas-
to de más del 90 por ciento

en l4 estados donde está fun-
cionando el IMSS Bienestar”.

“Pero para darle una sali-
da definitiva al desabasto,voy
a proponer al sector salud
que se tenga una especie de
farmacia. Una farmacia en la
Ciudad de México, un alma-
cén,con todas todas,todas las
medicinas, todas las medici-
nas del mundo en cantidades
razonables”, describió.

-¿Se va a licitar? se lepre-
guntó.

“Si, sí, la idea es contar
con todos esos medicamen-
tos, como un banco de re-

serva de medicina, para que
no falte ningún medicamen-
to”, insistió.

“Ayer (martes) lo estaba
revisando y lo voy a plantear
al sector salud”.

“Y en un avióno por tierra,
si hay necesidad de estos me-
dicamentos,semuevey siem-
pre se tiene en inventario to-
do, todo, todo, todo, hasta las
medicinas más específicasy
difíciles de conseguir en el
mundo, un banco de reser-
va”, propuso.

Venincosteablee inútil
ideademegafarmacia
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Tras el anuncio del Presi-
dente Andrés Manuel López
Obrador sobre la instalación
en la Ciudad de México de
una especie de “superfarma-
cia” para terminar con el de-
sabasto,Rafael Gual, director
de la Cámara Nacional de la
Industria Farmacéutica (Ca-
nifarma), advirtió que se tra-
ta de una ocurrencia inviable,
incosteable e inútil.

“No existe un almacén
en el mundo que tenga todas
las medicinas, si esta fuera la

solución, ¿cuántos almacenes
(con todas las medicinas) ha-
bría en el mundo? Es inviable,
es incosteable, es inútil.

“Es difícil que después
de cinco años (de Gobierno)
se proponga (esto)como una
solución. Repugna la razón
una propuestade estetipo.Es
un museo del medicamento
lo que se está proponiendo.
Casi un arca de Noé....es irra-
cional”, lamentó Gual, quien
consideró que esta ocurren-
cia del Presidente surge por-
que hay un reconocimiento
de su parte del problema de
desabasto de medicamentos
en el País.

Para el especialista,
AMLO está planteando una
solución que de entrada sabe
que no va a funcionar y sólo
sequierejustificareldesabas-
to de medicamentos.

“Tú tienes que estimar
cuánto va a consumir cada
uno de los hospitales del Se-
guro Social, de ahí concen-
trarlo en una Delegación, de
ahíen un almacén regional,
de ahí a uno central, de ahí
pedirlo y juntarlo con lo mis-
mo del ISSSTE y de
todos los hospitales.

“Es complicadísi-
mo saber cuánto se va
a consumir un medi-
camento si no tienes I[AP!

sistemas críticos pa-

 

ra determinarlo. En-
tonces, una cantidad razo-

nable quién la determina. El
consumo de Oaxaca es dife-

[m]| rente al de Veracruz,
al de Guadalajara, al
de Monterrey, al de

A | Tijuana”.
JESTA Explicó que, ade-

más,no es posible que
los medicamentos se consu-
man en la misma proporción,

y algunos requierencondicio-
nes especiales.

 Rafael Gual

Director de Canifarma

A Uno de

los problemas

serios para un
almacén es tener

los medicamento

justo a tiempo, es

decir, no puedes
tener almacenados

medicamentos
cuando estos tienen

caducidad. El

consumo promedio

mensual, pues, es
- uno de los puntos

críticos”.

Organización
Nariz Roja

Al Al autoridad
le corresponde
comprar y distribuir ..

en tiempo y forma
productos de calidad

que cubran todas

las necesidades

de salud y en caso

 deno tenerlopor
poca casuística

su obligación es

conseguirlos, así
como el control de

los productos que
se venden en el

mercado y con eso
es suficiente".
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¿Y las medicinas?

Pese a los esfuerzos anunciados por el Gobierno,
el desabasto ha sido denunciado por afectados: 
 

o RI

a ve. CÁN e VAT

 

 
FEBRERO 22. Cuatro asociaciones

de México pidieron audiencia a la

e CIDH para presentar datos sobre
el desabasto de medicamentos para

niños con cáncer.

MAYO 15. Unos 300 trabajadores del

Hospital de la Madre y Niño Indígenas

en Tlapa, Guerrero, se fueron a paro

para exigir insumos, equipo, seguro
de vida y otras demandas laborales.

JUNIO 21. Familiares de afectados

por el desabasto de medicamentos

psiquiátricos irrumpieron en una pre-
' sentación del subsecretario de Salud,

Hugo López-Gatell.

JUNIO 25. En la Marcha del Orguilo

"LGBT+, realizada en CDMX, reclama-

ron por el desabasto de medicamen-

tos para tratar VIH y viruela símica.




